



Diferencias insalvables con la democracia

Escribe: Víctor Yáñez Arancibia, consejero regional electo por La Araucanía.

La democracia es la libertad de elegir sin presiones partidistas, y ningún partido puede adjudicarse el voto de los ciudadanos. La segunda vuelta para gobernador, el próximo 24 de noviembre, invita a reflexionar sobre el impacto de nuestra elección.

La historia reciente nos alerta de las consecuencias que tendría un apoyo a René Saffirio, candidato respaldado por el Partido Comunista, el Frente Amplio y sectores de izquierda. Saffirio, en su rol de diputado, se opuso a cada proyecto de Estado de Excepción, debilitando las políticas de seguridad en la Macrozona Sur y atacando a Carabineros, erosionando así la confianza pública en esta institución clave.

Asimismo, en 2021, defendió la Acusación Constitucional contra el expresidente Piñera, aunque los argumentos fueran insostenibles, y promovió el borrador constitucional divisivo apoyado por la izquierda. Su actual intento de postularse como “independiente” parece poco creíble frente a su trayectoria.

Es vital recordar que la democracia requiere candidatos que respalden la seguridad y la cohesión nacional, valores esenciales para el desarrollo de La Araucanía.